

# WARTA

## Kunjungi Pos Operasi Lilin, Kapolres Barru dan Bupati Lanjut Patroli Skala Besar

Muhammad Rizal - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 08:26



Barru - Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Barru bersama Ketua Bhayangkari Cabang Barru melakukan kunjungan ke Pos Pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) Operasi Lilin 2023, Jumat (29/12/2023).

Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si serta Ketua Bhayangkari Cabang Barru Ny. Ejhi Dodik Susianto meninjau kegiatan pelayanan dan pengamanan yang dilaksanakan oleh personel gabungan dari TNI, Polri, Dinas Perhubungan, Satpol PP, dan Dinas Kesehatan pada Pos yang terletak di Poros Makassar – Parepare tersebut.

Pada kesempatan tersebut Kapolres berpesan kepada seluruh petugas agar tetap menjaga kesehatan dan kewaspadaan, serta memperhatikan keselamatan saat bertugas di lapangan.

“Selalu siap siaga dan waspada dalam pelaksanaan tugas pengamanan, jangan lengah sedikitpun, serta jaga keselamatan,” pesan Kapolres.

AKBP Dodik Susianto, S.I.K juga mengapresiasi atas kehadiran Bupati Barru dan dukungannya terhadap pelaksanaan Operasi Lilin tahun ini.

“Kami juga sangat berterima kasih kepada Bapak Bupati atas kunjungan dan arahannya, serta kepada seluruh Forkopimda atas kerja samanya dalam pengamanan malam Tahun Baru 2024,” jelas Kapolres.

Pada kesempatan tersebut Ketua Bhayangkari Cabang Barru memberikan sejumlah bingkisan kepada personel yang melaksanakan pengamanan di Pos sebagai bentuk kepedulian pada kondisi kesehatan dan mental petugas Operasi Lilin 2024.

“Tetap semangat dalam bertugas, paling penting ingat keselamatan dan kesehatan,” imbau Ny. Ejhi Dodik Susianto.

Di momen yang sama, Bupati Barru juga menyerahkan bingkisan kepada petugas pengamanan yang diterima langsung oleh KBO Satuan Lalulintas Ipda Sulfakar.

Setelah melaksanakan kunjungan, rombongan Forkopimda melakukan patroli skala besar secara bersama sama dengan mengunjungi tempat tempat strategis berupa objek vital, pusat keramaian dan perbelanjaan, serta kawasan padat pemukiman.

Patroli tersebut terdiri dari personel Satuan Lalu Lintas dan Samapa Polres Barru, Personel Kodim 1405 Parepare, Dinas Perhubungan dan Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Barru.